



## INFORMAN

# RECUSACIÓN

del  
Secretario de la MGN, **(PRIMO)** del Secretario General de CCOO

Mientras el Secretario de la MGN tiene meses para redactar borradores de Actas, nos las remiten, a veces fuera del horario de trabajo y otorgando **DOS DÍAS** para revisar su contenido, en ocasiones.

Nos sorprende que **CCOO** esté de acuerdo con esta situación, y en aras de evitar posibles dudas ya que son PRIMOS los Secretarios de la MGN y de CCOO, entendemos que lo más saludable para los derechos del personal municipal y de la igualdad de condiciones entre todas las secciones sindicales es **RECUSAR AL Secretario de la MGN**, tal como hemos realizado en el día de hoy.

Sorprende que se hayan presentado los siguientes escritos sin que se hayan tenido en cuenta:

1. **02/05/19.** SEPCA solicita ser miembro legítimo de la MGN. *Se acompaña copia.*
2. **28/05/19.** SEPCA solicita ser miembro legítimo de la MGN. *Se acompaña copia.*
3. **29/05/19.** SEPCA y CO.BAS solicitan MGN ordinaria en plazo para ratificación de actas y nueva constitución de MGN. *Se acompaña copia.*

Sin embargo, no sólo se obvian, sino que nuevamente se convoca MGN extraordinaria para el próximo martes, sin haber otorgado plazo para revisar borradores de Actas remitidos y otorgando el plazo de **dos días nuevamente** para verificar el contenido de dos Actas de fecha 19 de marzo de 2019 y 04 de abril de 2019 (**más de dos meses para redactar por el Secretario de la MGN**).